## **JOB**

L'association Après Job, qui regroupe les anciens salariés de la papeterie, et d'autres associations du quartier des Sept-Deniers à Toulouse, ont réussi à ce que les bâtiments de leur usine qui ressemble à un vaisseau surnommé « Amiral » ne soient pas livrés à l'appétit des promoteurs, comme l'aurait dans un premier temps souhaité la mairie.

Ces locaux spacieux vont, d'un côté, laisser la place à une école de jazz et de musique vivante, et, de l'autre, à une piscine que pourront utiliser les enfants du collège tout proche. Mais pour obtenir cela, de nombreuses actions et manifestations ont été nécessaires, comme le souligne notre camarade Philippe Moitry, animateur d'Après Job: « Nous avons en partie gagné mais il a fallu encore se battre et la bataille a été rude... »

IMPAC (OCTOBRE 2004)

## Sept-Deniers.

## Manifestation des habitants samedi

L'association 7 animés invite les associations du quartier des Sept-Deniers, leurs adhérents et les habitants à manifester le samedi 11 décembre 2004 à partir de 14 heures à l'entrée de la route de Blagnac, devant le bureau de poste, pour exprimer leur colère «face au manque de concertation de la part de la mairie de Toulouse sur des projets majeurs pour l'avenir du quartier, comme la circulation, les équipements de quartier, et les projets sur le site IOB».

LA DEPECHE DU MIDI (SEPTEMBRE 2004)

## Job entre culture et sport

La reconversion en maison de quartier de l'ancienne demeure de maître de l'usine Job prend du retard. Confrontés à une vétusté importante du lieu, les responsables du chantier ont prolongé la durée des travaux d'un mois. Une fois transformé, ce lieu public accueillera un centre de petite enfance et une salle polyvalente. En revanche, l'avenir du bâtiment principal de l'ancienne usine papetière, plus connu sous le nom de Paquebot, n'est toujours pas tranché. Fort du soutien du département et de la région, des associations de quartier et les anciens salariés de Job aimeraient en faire un lieu cul-



turel, avec une école de musique et diverses activités sur ce thème. La mairie veut y implanter une piscine et un gymnase. Si les deux parties sont tombées d'accord sur le premier équipement et l'école de musique, le gymnase fait toujours débat.

20 MINUTES (SEPTEMBRE 2004)